



Einladung zum Vernetzungstreffen der Projekt- und Partnerschaftsgruppen im Untermain

Tagung Partnerschaftsarbeit Untermain
Samstag, 19. September 2020, 10 – 15 Uhr
Bachsaal, Gemeindehaus der Christuskirche Aschaffenburg
Pfaßengasse 13, Aschaffenburg

Liebe in der Partnerschaftsarbeit aktiven Pfarrgemeinden, Vereine und Initiativen im Untermain,

wir laden Sie herzlich zu einer Tagung der Partnerschafts- und Projektgruppen im Untermain ein. Nach einer digitalen Veranstaltung im Juni 2020 freuen wir uns auf eine Präsenzveranstaltung am 19. September 2020 von 10 – 15 Uhr in Aschaffenburg mit Ihnen. Gemeinsam wollen wir uns zur Initiative Lieferkettengesetz informieren, Hierarchien in unserer Arbeit kritisch reflektieren und in Austausch miteinander treten.

Am Vormittag werden verschiedene lokale Akteure Ihre Sicht auf die Initiative Lieferkettengesetz schildern. Gemeinsam wollen wir zu dem Thema diskutieren und Wege finden, es in unsere Arbeit zu integrieren. Herr Klaus Rathgeber vom Entwicklungsprojekt ‚Lumière Cameroun‘ stellt am Nachmittag seine Erfahrungen bezüglich Hierarchien in der Partnerschaftsarbeit vor. Anschließend können sich alle Teilnehmer*innen in Kleingruppen anhand von verschiedenen Fragestellungen zu dem Thema austauschen. Am Vor- und Nachmittag gibt es außerdem genug Raum und Zeit für Austausch.

Die Tagung wird auf Initiative des Afrika-Kreises Aschaffenburg organisiert. Stellvertretend für das Vorbereitungsteam laden Hansjörg Schemann, Christuskirche Aschaffenburg, und Alfred Streib, Leiter der AG Pfarreipartnerschaften des AK Mbinga der Diözese Würzburg, sowie Katharina Lang, Eine Welt-Regionalpromotorin Unterfranken, ganz herzlich zu der Veranstaltung ein.

Programm:

- 10.00 – 11.00 Uhr: Begrüßung und Vorstellungs-/ Austauschrunde
- 11.00 – 12.00 Uhr: ‚Aktuelle Entwicklungen & lokale Perspektiven auf die Initiative Lieferkettengesetz‘
- 12.00 – 13.00 Uhr: Mittagspause
- 13.00 – 14.15 Uhr: ‚Das Märchen von der Augenhöhe – Hierarchien in Nord-Süd-Partnerschaften‘
- 14.15 – 15.00 Uhr: Feedbackrunde, Austausch und Ausblick

Getränke werden gegen Spende ausgegeben. Mittagsverpflegung wird nicht bereitgestellt. Das Hygienekonzept der Christuskirche Aschaffenburg wird im Vorfeld bekannt gegeben. Zutritt nur mit Mund-Nasen-Schutz. **Die Anzahl der Teilnehmenden ist auf 30 Personen limitiert. Bitte maximal 2 Vertreter*innen pro Partnerschaftsgruppe.**

Anmeldung bis 11. September 2020 bitte an Katharina Lang, lang@eineweltnetzwerkbayern.de.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und einen lebendigen Austausch!

Dr. Hansjörg Schemann
Pfarrer
Christuskirche Aschaffenburg

gez. Alfred Streib
Leiter der AG Pfarreipartnerschaften
des AK Mbinga der Diözese Würzburg

Katharina Lang
Eine Welt-Regionalpromotorin
Unterfranken

Im Rahmen des ‚PromotorInnenprogramms‘ gefördert aus Mitteln der Bayerischen Staatskanzlei und über Engagement Global aus Mitteln des BMZ .

